

■ Abbeville

## Un médecin accusé d'agression sexuelle par une déléguée médicale

Une déléguée médicale a déposé une plainte pour agression sexuelle et mise en danger de la vie d'autrui contre un médecin abbeillois qui l'aurait poursuivie en voiture avant de la faire stopper et de l'embrasser de force. Le 1<sup>er</sup> mars, une tentative de conciliation devant le conseil de l'ordre des médecins de la Somme a échoué.

### On ne peut plus correct... avant

Les faits remonteraient au moins de juin 2018 lors d'un repas professionnel organisé par le laboratoire pour lequel travaille la déléguée médicale amiénoise depuis 17 ans. Ce soir du 20 juin, douze médecins se retrouvent autour de la table où a pris place la quadragénaire. À ses côtés se serait installé le médecin abbeillois qui n'aurait pas tardé à se montrer quelque peu entreprenant, tout d'abord en faisant des allusions sur le ton de la plaisanterie du genre : « On arrose les belles plantes avec de l'eau. » Puis les choses seraient allées plus loin, il aurait commencé à poser sa main sur le genou de la déléguée très surprise. En effet elle le côtoie dans le cadre de son travail depuis de nombreuses années et le praticien est toujours resté on ne peut plus correct. Au fil de la soirée, l'homme se serait montré de plus en plus insistant jusqu'à lui proposer un rendez-vous chez lui et de lui promettre de l'appeler.

### Queue de poisson

À la fin du repas, inutile de préciser que la déléguée est par-



Un médecin abbeillois fait l'objet d'une enquête après le dépôt de plainte d'une déléguée médicale pour agression sexuelle et mise en danger de la vie d'autrui

tie sans donner suite ni demander son reste. Le médecin ne se serait pas découragé et n'aurait pas renoncé. Il l'aurait suivie en voiture, lui aurait fait des appels de phare, avant de la doubler et de l'attendre un peu plus loin, debout à côté de son véhicule, garé sur le bord de la route.

À ce moment, la quadragénaire ne s'est bien entendu pas arrêtée.

Le médecin serait remonté dans sa voiture et l'aurait suivie, puis lui aurait fait une queue de poisson avant d'immobiliser sa voiture au milieu de la route pour l'obliger à stopper.

La quadragénaire, mère de deux enfants, tente de le raisonner en ouvrant son carreau.

« Rien n'y fait. Il la serre. Il la tient par le cou et l'embrasse, » témoigne Me Stéphane Diboundje, avocat de la déléguée. Il finira par la faire sortir de sa voiture. Pour mettre fin à cette tentative, la quadragénaire promet au médecin qu'elle passera le voir plus tard. Ne la voyant pas arriver (et pour cause) il tentera de la joindre à de multiples reprises au téléphone et lui enverra de nombreux SMS.

Par la suite, après avoir fait part de sa mésaventure à son compagnon, elle a déposé une plainte pour agression sexuelle et mise en danger de la vie d'autrui contre le médecin abbeillois.

### Tentative de conciliation

Une tentative de conciliation devant le conseil départemental de l'ordre des médecins de la Somme a eu lieu le 1<sup>er</sup> mars, mais elle a échoué. « Il a tout reconnu, » se félicite Me Stéphane Diboundje. Le médecin risque une sanction disciplinaire qui peut aller du blâme à l'interdiction d'exercer.

En ce qui concerne l'enquête après dépôt de plainte ?

« L'enquête est en cours. Ma cliente et d'autres médecins ont été entendus, mais pas le médecin concerné, » commente l'avocat de la déléguée médicale.